



Buenos Aires, 22 de julio de 2024

Acuerdo salarial para los haberes de Julio aunque persisten reclamos no escuchados y preocupación por la situación en sucursales

En el marco de la discusión Paritaria 2024, nuevamente hemos acordado con la Distribuidora Naturgy un aumento salarial que acompaña en tiempo y forma los datos de inflación oficial. En este caso el aumento implica un 4,6% acumulativo con los haberes de Julio de 2024, sobre todos los rubros excepto Consumo Gas que cuenta con su mecanismo particular.

Si bien es un dato auspicioso que nuestro planteo de acompañar la inflación se vaya cumpliendo en el acuerdo de partes, es asimismo preocupante la falta de respuesta y la negativa a discutir alguna salida para los demás reclamos pendientes, todos los cuales están fundamentados y se vienen realizando hace ya demasiado tiempo.

Entre los reclamos sin respuesta se encuentran:

- el ajuste en el rubro Guardia Pasiva que viene retrasado en general y tampoco mensura correctamente el valor diferencial de sábados/domingos y feriados;
- el pago de un Adicional Atención al Público que reconozca el esfuerzo de nuestros compañeros y compañeras que enfrentan a diario la atención al usuario en un contexto cada vez más complejo;
- Incorporación del rubro Refrigerio para todos los trabajadores/as del ámbito de concesión de Naturgy;
- Incorporación de personal en las áreas operativas y sucursales
- Incorporación del pago del Plus por Manejo
- Resolución de categorías reiteradas veces reclamadas, entre otros puntos

Insistiremos en el reclamo, profundizaremos recorridas y asambleas y seguiremos apostando a concretar la unidad intersindical que permita instalar definitivamente la necesidad de respuesta y solución a lo planteado.

SITUACION EN SUCURSALES

Queremos además informar a todos los trabajadores de Naturgy que la situación en las sucursales de atención al público se complejiza cada día. Falta personal en algunas, se incrementó fuertemente la presencia de usuarios con reclamos, el aumento tarifario y el desastroso servicio de correo acrecientan el enojo y la violencia que deben contener los trabajadores de esos centros. Hemos planteado con insistencia a Naturgy que debe reforzar personal y seguridad en las sucursales para salvaguardar la integridad psicofísica de nuestros compañeros y compañeras y lamentablemente hasta ahora no recibimos respuestas positivas.

Pedimos a todos los trabajadores estar atentos a esta situación y redoblar la solidaridad y acompañamiento a estos reclamos que reiteraremos esta semana y ante cualquier medida que se torne necesaria a futuro.

Más unidad y solidaridad para consolidar los aumentos mensuales, poder defender nuestra integridad y avanzar en los reclamos pendientes

COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS

